

がっこう  
学校だより

ホームページはこちらから→

# くすのき

がっこう  
5月号



れいわ ねん がっ にち  
令和3年4月30日

よこはましりつほんもくみなみしょうがっこう  
横浜市立本牧南小学校

こう ちょう たにぐち  
校長 谷口 なおみ

## めざす子どもの姿 元気いっぱい、やさしいいっぱい、何でもチャレンジ南っ子！

ち い き あゆ す なお こ  
地域とともに歩む学校 そして素直な子どもたち

ふくこうちょう はりもち たくろう  
副校長 針持 拓郎

はじめまして。今年度、本牧南小学校に副校長として着任いたしました針持と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。

着任式のあいさつで、『副校長先生！』でも用は足りませんが、ぜひ名前を憶えてください。」とお願ひしました。その後、校内を歩いていると「針持副校長先生！」と声をかけてくれる子どもたちがいて、うれしくなりました。

さて、本牧南小学校の一員となって約ひと月、少しずつ学校の様子もわかってきました。その中でいちばん感じたのは、「地域や保護者に支えられて、子どもたちがのびのびと過ごしている」ということです。

春の交通安全週間で本牧元町の交差点に行くと、地域の方や保護者の方が立ち、小学生が安全に登校できるように見守り、また声をかけてくださっていました。まだ学校に慣れない1年生たちも、その声に後押しされて学校に向かっていくように感じられました。

保護者の方や地域コーディネーターとしての役割を担う「しおかぜくらぶ」の方々などとも話をさせていただく機会がありましたが、やはり子どもたちを思い、学校とともに子どもたちを育てようとしてくださっている思いが伝わってきました。

4月21日には、明るい春の日差しの中、広い校庭で「1年生を迎える会」が開かれました。各学年が思いを込めて、1年生へ学校を紹介したり歌を歌ったりしている様子に、本牧南小

の子どもたちの優しさや素直さも感じられ、本当にいい学校に来られたなと感じた時間でした。そういえば、この会で行うクイズの問題作りのため、私のところへ取材に来た5年生が礼儀正しかったのも印象的でした。

今年は50周年の式典も控えた節目の1年。皆さんと一緒に過ごしていけることをうれしく思っています。世情はまだまだ不安定ですが、気持ちは前向きに、自分のめあてを少しずつでも達成し、また互いの良さを見つけあえる1年にしていきましょう。



あおぞら した ねんせい なかま い  
【青空の下で1年生の仲間入り】